

En una moción consecuencia de interpelación, en el Pleno del Senado, con el voto en contra del PSOE

El PP denuncia que el bloqueo legislativo del Gobierno al Senado es “un ataque directo al funcionamiento de nuestra democracia”

- Miguel Ángel Jérez acusa a Armengol de ser “cooperadora” en la paralización de las leyes en el Congreso: “Las han mandado al cementerio de las leyes olvidadas para eternizar su aprobación”
- Javier Márquez califica que el bloqueo legislativo de Pedro Sánchez es “una actitud más propia de un dictador bananero que de un demócrata”

25 de septiembre de 2024.-

- El Senado aprueba una moción consecuencia de interpelación del Grupo Parlamentario Popular denuncia que el bloqueo legislativo del Gobierno a la Cámara Alta es “un ataque directo al funcionamiento de nuestra democracia”.
- Así se han expresado los senadores **Miguel Ángel Jerez y Javier Márquez** durante el debate de la iniciativa, que se ha aprobado, a pesar del voto en contra de la bancada socialista.
- Durante su intervención, el portavoz de Constitucional, Miguel Ángel Jérez, pone en valor que, desde que se pusiera en marcha esta Legislatura hace algo más de un año, se han aprobado hasta 13 proposiciones de ley con un marcado carácter social.
- Sin embargo, el senador por Baleares lamenta que “todas esas leyes siguen paralizadas deliberadamente en el Congreso. Las han mandado al cementerio de las leyes olvidadas para eternizar su aprobación. Una maniobra dolosa que cuenta con la cooperación necesaria de Francina Armengol”.
- A su parecer esta “anormalidad democrática” sólo pretende “anular un

contrapeso más al poder”. Por ello, el dirigente del PP recalca que “las únicas iniciativas legislativas relevantes que saca adelante el Gobierno son las leyes que le exigen quienes les mantienen todavía en el poder”.

- En este sentido, Jérez pone de manifiesto que, además de bloquear leyes, el Gobierno sigue coleccionando derrotas parlamentarias: hasta 35 votaciones han perdido en el Congreso en sólo ocho meses.
- Así, recuerda afea la actitud de Sánchez, “un presidente que, aun perdiendo los apoyos parlamentarios, ha decidido gobernar al margen de la democracia. Lo dijo abiertamente en la sede de Ferraz: *‘Vamos a gobernar sin el poder legislativo’*”.
- En este punto de su intervención, el portavoz de Constitucional recalca que “nuestra democracia o es parlamentaria o no es democracia. Sin el Parlamento no hay representación popular legítima”.
- Por ello, el senador popular subraya que desde su Grupo van a defender “los principios constitucionales que inspiraron a nuestra democracia y defender el papel que representa el Senado”.
- Antes de concluir, hace un llamamiento a los senadores presentes para que defiendan la democracia “cada día y cada hora”, “ya que es “su deber y su obligación”.
- “Les aseguro que defender la democracia vale mucho más la pena que defender a Pedro Sánchez”, finaliza.

SÁNCHEZ ANTEPONE SU INTERÉS PERSONAL AL DE LOS ESPAÑOLES

- En otro orden, Javier Márquez pone de manifiesto que los más perjudicados de este bloqueo son los ciudadanos. “El modus operandi de Pedro Sánchez es el inmovilismo absoluto y una obstrucción premeditada a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos”, reitera.
- Ante esta situación de parálisis legislativo en el que se antepone “el interés personal” de Sánchez al “interés público”, Márquez se dirige a la bancada socialista para reafirmar que “cobramos un sueldo público para proponer leyes que mejoren la vida de la gente”; a la vez que les pregunta “qué hacen para mejorar la calidad de vida de la gente”.

- En este contexto, el senador por Jaén asegura que entre todo este bloqueo legislativo hay que añadir la falta de unos Presupuestos Generales del Estado, que “pagan los vulnerables”.
- Frente a ello “Sánchez prefiere anteponer su interés personal a mejorar, mediante leyes, la calidad de vida de los españoles”.
- Antes de concluir, Javier Márquez asevera que este sistemático bloqueo “es un ataque directo al funcionamiento de nuestro Senado”, por ello remacha que esta Cámara “tiene el deber y el derecho de proponer leyes, pero Sánchez prefiere gobernar sin el poder legislativo, una actitud más propia de un dictador bananero que de un demócrata”.